

Fernand Marcoux

Fernand est membre de REA depuis 2010.

Il s'est grandement fait remarqué au niveau de son implication en informatique.

Il participe activement aux divers ateliers offerts par REA, particulièrement aux groupes pour débutants, durant lesquels il offre son temps et son expertise au bénéfice des participants.

Fernand, on vous décrit comme un homme charmant, patient, aimable toujours de bonne humeur, expert en votre matière malgré le fait que vous ayez débuté votre apprentissage de l'informatique assez récemment, et surtout toujours disponible principalement avec des débutantes parfois têtues...

Votre contribution à REA illustre parfaitement notre devise : *Pour ses membres, par ses membres!*, et nous vous en remercions énormément.